



Renuncia alto funcionario de la Subtel por caso licencias

Raúl Domínguez, jefe de la División de Política Regulatoria y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel), presentó su renuncia al cargo luego de que se conociera que hizo uso irregular de una licencia médica para extender su estadía en Europa tras una comisión de servicio oficial, hecho que fue constatado por un informe de la Contraloría General de la República (CGR).

Domínguez, ingeniero civil eléctrico y amigo de infancia del Presidente Gabriel Boric —con quien compartió estudios en el British School de Punta Arenas—, estaba siendo investigado por utilizar una licencia emitida en Chile durante julio de 2023 para permanecer en el extranjero luego de asistir a un función oficial.

Su salida fue confirmada por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde.

Elizalde detalló que, en conversación con el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, fue informado de que ya existía un sumario administrativo en curso contra Domínguez, el cual se había iniciado antes de que la información se hiciera pública.

El informe de Contraloría, al que tuvo acceso *El Líbero*, señala que Domínguez participó en el Mobile World Congress en China entre el 26 de junio y el 5 de julio de 2023, invitado por la GSM Association.